
S_ESIONQ_RI)INARIA.
ACTA No. 15{M- GAI}MO-2023

sEsl6N ORDINARIA DEL GOBIERNo AUT6NOMo DEscENTRAmzADo
MUNICIPAL DEL CANTON QUINSALOMA.

En el canton Quinsaloma, provincia de Los Rios, a lus trece dies del mes de abril del
ano dos nil veintirfes, a las diez horas, en la sala de sesiones del GAD Municipal,  con
la presencia del  sefror Freddy  Buenafio Murillo.  Alcalde  de  Quinsaloma,  los  sefiores
Concejales  que  integran  el  Concejo  Municipal,  Ab.  Fernando  Parrales  Procurader
Sindf co Encargado; quienes estuvieron presentes en ha sesich y actuando en calidad de
Secretaria de la Municipalidad,  la Ab.  Ydyaha Erazo Torres,  y  en  amparo  de  lo  que
sefiala el articulo 318 del  C6digo Orgarico de Organizacich Teritorial, Autonomia y
Descerfualizacich  (COOTAD)  se  da  inicio  a  la  sesi6n  ordinaria  convocada  para  la
presence fecha. En este estado interviene; SENOR ALCALDE quien expresa: Buenos
dias con todos lus sefrores concQjales, y denas presentes. Abogada conslate el qudrun
por  favor.  Seerctaria  General:  "Senor  Alcalde,  sefiores  concejales,  buenos  dias.  Se
procede a constafar el  qudrun;  Conapjales:  Sr.  Manoto Garcia,  presents;  Tnlg.  Edgar
Gar6falo presente; Ing. Kerwin Tapja, presente. Sr. Darwin Urhano presente, Msc. Luis
Uribe presente;  Ab.  Fernando Panales,  presente;  Secretaria  General:  sefror Alcalde
existe el quorum reglamentario para instalar la sesi6n. -SEROR AljcALDE: "E] orden
del  dia  sefioria  Secretaria".  -  Secretaria  General:   I.-  Conocer  y  aprobar  el  acta
ordirmria anterior No.  14 del afro 2023.  2. Informs de las actividndes realjzadas per el
sefior  Alcalde  y   los  sefiores  concejales  en  el  transcurso  de   la  sernana.   SENOR
CONCEJAL  LUIS  URIBE:Mociono  afiadir  un  punto  del  orden  del  dia  y  es  e]
siguiente:  Aprobar  en  segundo  y  definitivo  debate  fa  PRn`ffiRA  REFORMA  A  LA
ORDENANZA  QUE  REGULA  EL  USO  DE  OCUPAC16N  DE  LA  viA  P[JBLICA  DEL
cANT6N    QulNSALOMA     y     DE     ESTABLEclMIENros     DE     ExpENDIO    DE
ALIMENTOS.SENon  CONCEJAL  EDGAR  GAROFALO:   Respaldo   la  moci6n
presentada par el sefior concejal Liris Ufroe. Seeretaria General: Se somete a votacich
ha moci6n presentada por el sefror concQjal Luis Unbe.

NormREs A FAVOR ENCONTRA BLANCO AUSERE

Sr. hfrolo Garcia /
Tnlg.                 EdgarGar6fato /
Ing. Kerwin Tapia /
Sr. Darwin Uri}ano.

hdsc. Luis Uribe /
Sr. Alcalde /
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Le  Seeretaria  manifiesta:  "Sefior Alcalde,  por UNANINIDAD con seis  (6) votos a
fa#oqLuoedaGaApi°c¥:#ce¥on:a3:btoaralesfr=:tdoald#a.orggnR:#::NsCE¥oALR

CONCEJAL  LUIS  URIBE:  Respaldo  la  moci6n  presentada  por  el  sefror  concejal
Manolo Garcia. Secretaria General: Se somete a votaci6n la moci6n presentada por el
sefior concejal Manolo Garcia

NormRES A FAVOR ENCONTRA BLANCO AUSENTE

Sr. Manolo Garcta /
Tnlg.                  EdgarGardfalo /
Ing. Kerwin Tapia /
Sr. Darwin Urbano. /
kec. Luis Uribe /
Sr. Alcalde /
La  Secretorin manifiesta:  "Sefror Alcalde, por UNANrmDAD con  seis (6) votos  a
favor, queda aprobado el olden del dia. PRIMER PUNTO: Conocer y aprobar el acta
anterior  No.   14  de   sesi6n  ordinaria  del  2023.   SENOR  CONCEJAL  KERWIN
TAPIA:  Mocfono aprobar el  primer punto del  order  del  dia.  SEfroncoNCEJAL
DARWIN URBANO:  Respaldo la moci6n presentada per el concejal Kerwin Tapia.
Secretaria General:  Se somete a votaci6n la moci6n presentada por el sefior concejal
Kerwin Tapia.

NOMBRES A FAVOR ENCONTRA BLANCO AUSENTE

Sr. ManoLo Garcia /
Tnlg.                  EdgarGar6falo /
Ing. Kerwin Tapia /
Sr. Darwin Urbano. /
REc. Luis Uribe /
Sr. Alcalde /
La  Scoretaria  manifiesta:  "Sefror Alcalde,  por UNANIMIDAD con seis (6) votos  a
favor, queda aprobado el primer panto del orden del dia.SEGUNro PUNTO: Informe
de  las  actividades  realizadas  per  el  sefror  Alcalde  y  los  sefiores  concejales  en  el
transcurso de la sennana.  SENOR ALCALDE: Buenos dias companeros concejales y
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actividades realizadas por el sefior Alcalde y los sefiores concejales en el transcurso de
la sernan.  SEROR ALCALDE:  Buenos dies compafieros concejales y presentes,  en
esta semana he tenido divelus actividades. Mi informe de actividades es el siguiente:
en esta semana hemos venido trabajando en el informe de fin de gesti6n y rendici6n de
cuenta  sigivendo  las  directrices  que  emiti6  el  consejo  de  participaci6n  ciudadana  y
control social. Del mismo modo, estanos culminando con la tranito]octa para tenor el
cabezal,   cana   baja  y   bafiera.   Hemos   culminado   el   infome   de   declaratoria   de
emergencia,  y  demds contratos que ham  estado participando en el  portal  de  compras
pdblicas.Porotrolado,hemosestedopendientessobreeltemadelcombustible,sevaa
suspender  porque  el  proveedor  no  nos  va  a  bastecer  por  tema  de  pagos,  todas  las
entidrdsx;   pthlicas   tienen  el   problema  de  cancelaciones,   si   se  va  a  requerir  de
movilizaci6n  se  debe  gestiorm  con  la  parte  interesada,  yo  no  puedo  obligar  a  los
propietarios  de  la  gasolinera  porque  luego  queda  pendiente  el  pago  y  no  quiero
problemas  con  nadie.  Del  mismo  modo,  estanos  preparando  el  infome  de  fin  de
gestich, la revista ya esta por fmali2"r donde esta detallado los pro y los contras que
hemos  tenido  durante  la  administraci6n  2019-2023,  en  todos  los  ambitus,  sanitaria,
politica,  econdmico  etc.   Para  culminar,   en  cuanto   al   mercado   municipal,   queda
gestionado  para  su  remodelacich.  Actualmente  los  compafieros  de  la  comisi6n  de
legislaci6n estan  trabajando  en  rna  ordenanza  para  el  estacionamiento  de  vehiculos
pesadosduranteeldia,novaaserpermisivoqueseestacionenenlasprincipalescalles
del  canton.  Asimismo,  como  recordaran yo  en mi  canpafia mencione  que no  voy  a
pemitir tricimotos porque es muy peligroso y un atraso al canton, voy cunpliendo mi
palabra.  Hemos  coordinado  con  otras  instituciones  para  restar  la  iuseguridad,  han

Xeanc[,qo°n::.Sfi:rasbr£:ea`::{FiFt.fife?iaerasrfak'6a£:i;#ttv£Ae£C#n6°LCo°nG[£E%#:
Con  el  cordial  y  atento  saludo  sefior  alcalde,  compafieros  concejales,  fimcionarios
presentes. M infome de actividedes es el sig`iiente:   inicio dando gracias a Dios por la
salud y vida que nos da. En esta semana tuve  rna reuni6n con los moradores de los
recintos Umbe y Achotillo, me han solicitado que se les colabore con la motoniveladora
porque la salida hacia el lntegrado esth en pesimas condiciones, coordine con el seflor
Jos6 Mercado, jefe del equipo caminero y hemos especificado pan la pr6xima semana.
Por otro lado, el sefior Rodrigo Bufiay solicito un arreglo en la via por donde queda su
propiedad  ya  que  trausitan  muchos  moradores.  Del  mismo  modo,  la  presidenta  del
recintoCalal)imenciondquelaseeretariadelcantonPanguahadadolarespuestadeque
no  van  a poder  intervenir  porque  la  mquiiinaria esta trabajando  en  la  parte  alta  del
sector, seria bueno que realicemos la ayuda a los sefiores del lecinto La Naranja porque
mos vienen solicitando hace mucho tiempo atras. En cunto al tema del arreglo de los
canelones de la cancha Son Miguel serla bueno que coordine el arreglo a la vivienda de
la sefrora donde dejaron mat hecho el techado. Gracias hasta aqui mi infome. SEflon
CONCEJAL  BDGAR  GAROFALO:  May  buenos  dias  sefror  alcalde,  compaheros
concejales  y  funcionarios presentes.  El  informe  de mis  actividades  es  el  siguiente:  1a
semana  pasadii  estuvimos  presentes  en  la   inauguraci6n  del   sopemercado   Verito
Cedefio,  le  deseamos y auguramos 6xitos a la nueva empresaria del  cant6n.  Tambi6n
realice  una visita a  los  recintos  San Miguel  y  el  Paralso y  me  nan  solicitado  que  se
hagan los candones, todr el ag`ra de las lluvias ingresa a la cancha, se debe hac9r.upa
correccidn urgente de los techados, la ciudadania me ha pedido porque ya van a iniciar
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los  canpeonatos.   Del  mismo  modo,   se  esta  trabajando  en  la  ordenanza  para  el
estaciorrmiento de vehiculos pesados en hora del dia, se deberia establecer un horario
para la noche y el paso por el by pass.  Tambi6n he recibido rna denuncia verbal de
usuarios  de  la  RTV  que  en  las  oficjnas  que  queda  en  "Casa  para  Todos"  estan
Tealizando cobTos de tasas municipales y no se les da njngivn certificado, debemos power
atencidn para que no haya malos entendidos. En cuanto al tema del ingreso de la via a la
Naranja se deberia intervenir con urgencia hay muchos morndores por el  sector que

::Cf;;favnefiuceulL:sviqau:St€e:nenpe#tas;:n£]:.£°&e£L¥tfasp°farLaaq£¥em*#Z:.°gE#o¥
CONCEJAL KERWIN TAPIA: Buenos dias sefior Alcalde, compafieros concejales y
funcionarios reciban un cordial saludo, el informe de mis actividades son fas siguientes:
se ham hecho varias inspecciones de los trabajo§ que estan por finalizarse, como lo es la
cancha sintetica del  barrio "16  de enero" ya esta por culminar y esfa quedando muy
bohita.  Otra sugerencia, sefior alcalde, seria bueno que la maquimria pesnda este lista
para la rendici6n de cuentas y la ciudadania observe que se ha traido. Del mismo modo,
el trabedo en equipo Tealizamos con buena voluntad las pequefias y grandes obras, el dia
de mafiana se vet reflejado en su informe de fin de gesti6n, es digno de felicitarnos a
todos.  Chacias  hasta aqul  mi  informe.  SENOR CONCEJAL DARWIN  URBANO:
Buenas tardes sefior alcalde, compafieros concejales, procurador sindico y funcionarios
presentes.  M informe de actividades de la semana es el siguiente: hubiese sido bueno
que  la  maquinaria  pesada  este  presente  para  la  rendici6n  de  cuentas,  pero  tengo
conocimiento que muy pronto llegara. En esta semana tanbien tuvimos la invitaci6n de
la sefiora Verito Cedefio quien inaugur6 un comisariato, estamos contentos de que mas
personas  vengan  a  invertir  econ6micamente  en  nuestro  canton,  asi  se  genera  mas
oportunidades de empleo para nuestros j6venes. Del mismo modo, tengo muchas quejas
de la RTV, la atenci6n es muy atrasada y demorada, seria bueno de damos un espacio
para ir a visitar  y  corroborar esta informaci6n.  En cuanto  al  pedido  del  ingreso  del
reef nto a la via la Naranja, mos vienen pidiendo hace mueho tiempo, es importante que a
ellos tambien se les tome en cuenta, hay muchos productores agricolas que vienen al
canton  a vender  sus  productos,  los  taxistas  ya  no  quieren  ir a  hacer carreras  por  la
pesima atenci6n de vias, sabemos que existen tubos disponibles para que sean iustalados
donde mds se necesha. Gracias hasta aqui mi irfome. TERCER PUNTO: Ratificar el
area de donaci6n entregada en comodato en fecha  17/02/2022  en sesi6n ordinaria de
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los  linderos  de  la  propiedad  que  de  aqul  partiremos  para  continuar con  el  trinite.    :`
SEROR  ALCALDE:   Mociono  aprobar  este   punto  del  orden  del   dia,   SENOR
CONCEJAL DARWIN URBANO: Respaldo la moci6n presentada por sefior Alcalde
Secretarfu General: Se somete a votaci6n la moci6n presentada por el sefior Alcalde.

NoveREs A FAVOR ENCONTRA BLANCO AUSENTE

Sr. Manolo Garcia /
Tnlg.                Edgar /
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Gar6falo

Ing. Kerwin Tapia /
Sr. Darwin Urbano. /
Msc. Luis uribe X

Sr. Alcalde
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